



Entre los evangelios y la política Entrevista a William Mauricio Beltrán

Las iglesias evangélicas ganan terreno en la política latinoamericana. Muchas de ellas se oponen a los avances en materia de género y manifiestan posturas netamente conservadoras. William Mauricio Beltrán analiza las formas en las que el evangelismo toma partido en la política de la región.



El mundo al borde del abismo

La Conferencia de Seguridad de Múnich 2018 estuvo marcada por graves conflictos, escenarios sombríos del futuro y un rechazo a la diplomacia. Por **Claudia Detsch**



Cooperación internacional 2.0

Muchos países ya no consideran a Estados Unidos como un socio estable ni como un líder confiable. Las nuevas coaliciones internacionales están a la orden del día.

Por **Ngaire Woods**



Honduras: entre la corrupción y el fraude Entrevista a Hugo Noé Pino

El analista político Hugo Noé Pino explica la renuncia del jefe de la misión anticorrupción de la OEA en Honduras. Apunta contra el fraude electoral en las últimas elecciones del país. Además, afirma que la clase política mantiene pactos de impunidad.



Mujeres indígenas en lucha Entrevista a Ketty Marcelo

Ketty Marcelo es la presidenta de la Organización Nacional de Mujeres Indígenas Andinas y Amazónicas del Perú (ONAMIAP). En esta entrevista se refiere a la batalla por la tierra y el trabajo, pero también por mayor participación. La voz de las mujeres quiere hacerse escuchar dentro y fuera de las comunidades.



Nueva Sociedad | Defensa 1111 1º A, Buenos Aires, C1065AAU Argentina